

# #MuévetePorElPlaneta

## LA HORA DEL PLANETA

APAGA LA LUZ

SÁBADO 26 MARZO | 20:30-21:30

horadelplaneta.es



eco  
BROWSE

**Es la Hora del Planeta**  
**Mañana sábado 26 de marzo**  
**APAGA LA LUZ DE 20:30 - 21:30 horas**



La Hora del Planeta se ha convertido con el tiempo en un ejemplo de acción y solidaridad con la naturaleza. A los dos millones de ciudadanos de Sídney que secundaron aquella primera edición hace ya 15 años de la campaña, se fueron sumando cientos de millones de individuos, empresas, organizaciones e instituciones en más de 200 países de todo el mundo, creando así el mayor movimiento de sensibilización y acción en defensa del medio ambiente.



Y es que cada año, la Hora del Planeta brinda la oportunidad a las personas de todo el mundo conectarse para alzar la voz por la naturaleza y reivindicar su importancia para nuestras vidas.

Este año, en su decimosexta edición, la Hora del Planeta se celebrará el **sábado 26 de marzo**, marcado por la emergencia ecológica que vivimos.

Por un lado, sufrimos eventos climáticos extremos cada vez más frecuentes. Pero, por otro lado, existe un movimiento mundial cada vez más fuerte en favor del medio ambiente y una alianza internacional de gobiernos y organizaciones, entre las que se encuentra WWF, que reclama mayor ambición y una acción más decidida para frenar y revertir la pérdida de naturaleza.

## Crisis climática y pérdida de biodiversidad



Detener estas dos amenazas que se retroalimentan, el cambio climático y la pérdida de biodiversidad, es nuestro principal desafío.

Por eso la red global de WWF ha enfocado todos los recursos a conseguir reducir a la mitad las emisiones de CO2 a la atmósfera y detener la pérdida de biodiversidad para el 2030.

La Hora del Planeta es una plataforma que nos ayuda a movilizar a la sociedad y a conseguirlo porque reivindica el papel vital que la naturaleza desempeña en nuestras vidas, insta a las empresas y los gobiernos a construir una sociedad neutra en carbono y con un impacto positivo en el medio ambiente y también pide a la ciudadanía que se comprometa con medidas individuales para vivir de manera sostenible.

Todos podemos actuar en defensa de nuestro planeta, cambiando nuestro estilo de vida, consumiendo menos y de manera más inteligente y ética, cuidando y restaurando la naturaleza del lugar en que vivimos, usando energía renovable y sobre todo participando en movimientos sociales que reclamen cambios en favor del medio ambiente.

**BROWSE por un mundo mejor**